

Luis Maira — CHILE: DOS AÑOS
DE UNIDAD POPULAR —
Ed. Quimantú, Santiago, 1973.
296 págs.

El diputado de la Izquierda Cristiana ha dejado en este volumen una serie de comentarios aparecidos en el diario *Clarín* y en la revista *Chile Hoy* durante los años 1971 y 1972. El estilo es agil y agudo; Maira sabe ser punkante sin caer en injustificados ataques personales. Los artículos están agrupados en siete capítulos: el proceso revolucionario, la derecha, la democracia cristiana, cristianos de izquierda, temas económicos, temas culturales y perfiles. De especial interés resultan los comentarios sobre el Partido Demócrata-Cristiano —que el autor conoce bien por haber militado durante largos años en sus filas— y los que dedica al movimiento de cristianos revolucionarios. A la larga, sin embargo, la sucesión de breves artículos periodísticos termina por cansar; si el autor retomara algunos de los temas tratados, en forma de ensayos de mayor aliciente, haría un buen servicio a sus lectores.

Chile: dos años de unidad popular [artículo] J. R.

Libros y documentos

AUTORÍA

J. R.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile: dos años de unidad popular [artículo] J. R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)